



▷ DANA DESA 2025

## Februari Pencairan Tahap Pertama

BANTUL—Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Kalurahan (DPMK) Bantul memastikan dana desa (DD) termin pertama untuk 75 kalurahan sudah bisa dicairkan pada Februari mendatang.

Kepala Bidang Pemerintahan Kalurahan DPMK Bantul Nanang Mujianto mengungkapkan pada tahun ini Bantul menerima DD sebanyak Rp120 miliar. Dari jumlah tersebut, 60% sudah bisa dicairkan pada Februari sedangkan sisa 40% akan dicairkan di termin kedua.

“Hal ini mengacu pada ketentuan yang dikeluarkan Kementerian Keuangan tertanggal 13 Januari 2025. Untuk desa berstatus mandiri termin pertama cair 60 persen sisanya di termin kedua. Untuk yang tidak berstatus desa mandiri pencairannya

40 persen di termin pertama dan 60 persen di termin kedua,” tuturnya, Jumat (24/1).

Untuk bisa mencairkan DD, kalurahan harus sudah memenuhi persyaratan yang ada, seperti laporan pertanggungjawaban keuangan 2024. DPMK sudah berkoordinasi dengan Inspektorat Daerah soal asistensi dan pendampingan dalam penyusunan laporan pertanggungjawaban penggunaan Anggaran Pendapatan Belanja Kalurahan (APBKal) 2024.

Nanang mengungkapkan pada 2025 ada penurunan anggaran DD dibandingkan 2024. Ketika tahun ini Bantul mendapatkan DD sebesar Rp120 miliar, pada 2024 Bantul mendapatkan DD sebesar Rp126 miliar.

Selain itu, berdasarkan data yang

ada, ada pergeseran kalurahan yang menerima pagu DD terbesar di Bantul. Jika pada 2024 ada Kalurahan Selopamioro, Kapanewon Imogiri yang paling besar menerima DD, yakni besar Rp3 miliar, maka tahun ini yang mendapatkan adalah Kalurahan Banguntapan, Kapanewon Banguntapan dengan nilai Rp2,7 miliar.

Untuk kalurahan yang mendapatkan pagu paling kecil masih ditempati Kalurahan Jagalan, Kapanewon Banguntapan dengan Rp833,9 juta pada 2025 atau meningkat dibandingkan 2024 yang nilainya Rp827 juta.

Lurah Selopamioro, Kapanewon Imogiri, Sugeng, mengatakan pagu DD akan digunakan untuk program ketahanan pangan, penanganan tengkes dan pemberdayaan masyarakat serta sejumlah program lainnya. *(Jumali)*